

## **PRESSEMELDUNG**

### **Musikalischer Nachmittag von Volksmusik-Trio Monika-Dreig`sang**

#### **1.200 Euro für Hilfsorganisation humedica gesammelt**

*Seeg/Kaufbeuren, 8. Dezember 2017. Der musikalische Nachmittag der Volksmusikgruppe Monika-Dreig`sang ist bereits beinahe so etwas wie eine kleine Tradition in Seeg und war mit 300 begeisterten Besuchern auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg. Ein besonders schönes Ergebnis der Veranstaltung am 12. November: Neben einem abwechslungsreichen Programm wurde mit einer Spendensammlung auch an den guten Zweck gedacht. Der Erlös in Höhe von 1.200 Euro wurde nun zugunsten von Menschen in Not an die Allgäuer Hilfsorganisation humedica übergeben.*

Der Spendenbetrag ist eine wahre Gemeinschaftsleistung aller Beteiligten: Die mitwirkenden Volksmusikgruppen „Grenzfrei“, „Familienmusik Haas“ und die „Jodlergruppe Petersthal“ verzichteten auf ihre Gage und wurden von Moderator Johannes Hitzelberger gekonnt durch den Nachmittag geführt. Die Gastgeber selbst stellten gemeinsam mit Hilfe von Freunden und Bekannten außerdem ein reichhaltiges Kuchenbuffet zusammen, an dem sich alle Besucher gegen eine kleine Spende bedienen konnten.

Abgerundet wurde der Nachmittag durch einen kleinen Vortrag des ehrenamtlichen humedica-Mitarbeiters Dr. Peter Siffel, der die interessierten Gäste über die weltweite Arbeit der Hilfsorganisation informierte und für Fragen zur Verfügung stand.

Im Namen aller Hilfeempfänger bedankt sich das humedica-Team herzlich bei den Organisatorinnen von Monika-Dreig`sang sowie bei den Teilnehmern und Gästen des musikalischen Nachmittags.

#### **Medienkontakt**

**LINA KOCH**

Kommunikation

**Fon** 08341 966 148 63

**E-Mail** [l.koch@humedica.org](mailto:l.koch@humedica.org)

**Web** [www.humedica.org](http://www.humedica.org)